

県産イチゴ酵母で地ビール



開発責任者の
斎藤季之さん



酵母は、前橋工科大の善
野修平教授(59)がイチゴ
開発責任者の斎藤季之さん
センターの担当者がこの
酵母を知り、善野教授から
提供された8株で2年ほど
前から活用策を研究してき
た。清酒造りでの活用を試
したが、発酵力の弱さがネ
ックになった。昨年6月、
センターが斎藤さんにビー
ルで試すことを提案。斎藤

みなかみ町の「月夜野クラフトビール」の「Prince's March」。開発を担当した齋藤季之さん(42)は、ドイツで12年の修業を積んだ醸造家だ。

センターの担当者がこのの目的は、酵母を含む全原料が県内産のパンを作ることだったが、酵母がパン製造に向いていなかつた。

から採取したもの。当初の目的は、酵母を含む全原料が県内産のパンを作ることだったが、酵母がパン製造に向いていなかつた。

県産イチゴの「ゆよいひめ」から採取した酵母で
造ったビールが、今年のクラフトビール（地ビー
ル）品評会「ジャパン・グレートビア・アワーズ」
で金賞を受賞した。酵母活用までの過程には、前橋
工科大と県産業技術センターの研究があり、産官学
のリレーが異色のビールを生んだ。

みなかみの醸造会社 品評会で金賞

「ル向けの酵母に対して
今日は通常とは動きが違
「学生」の母。『篠季』

より多く使つたほか、花や草などの香りを出すために3種類のアロマホップをブ

さんが倉田善弘社長(75)に伝えると「畠山いからやつてみよう」と即決。県と町から補助金を受け、実用化に取りかかった。

は弱いのにいつまでも動搖を
続けていた」という。醉狂の特性を探りながら試行錯誤を重ねた。

レンド。苦みを抑えたフルーティーな香りを表現した。

センターが試験醸造で分析を続ける一方、齋藤さんはは甘じとの味や匂いの違いを比べ、ビール通りに使う酵母を決めた。普段使うビールを使うのだから」と、齋藤さんは麦芽だけでイチゴを表現することを目指した。甘い香りを際立たせるために麦芽を通常

チ) が、斎藤さんの妻路菜さんのお名前を合わせた。斎藤さんは「苦勞めたくらいにかけているが、これまだ手つと支えてくれてあた。感謝

22年前の開業当時から使っているチェコ製の仕込み釜。社長の倉田善弘さんによると、修理しながら使い続けているという=みなかみ町後園

ビールは330mlリットル入りの瓶が500円、500mlリットルのペットボトルが650円（いずれも税込み）。「月夜野びーどろパーク」（みなみ町後閑）のほか、近日中に通販での取り扱いも予定している。問い合わせは「月夜野クラフトビール」(027-88882020)。

アホの迷路つた監督も潤いながら
「Princess March RONA」

(中村瞬)